

Le 13 décembre 2024

Formation, innovation, environnement : le CFAie s'engage dans une reconstruction ambitieuse

Le CFAie de Val-de-Reuil s'apprête à écrire une nouvelle page de son histoire avec la reconstruction d'une partie de ses bâtiments historiques. Un projet ambitieux de 25 millions d'euros, qui verra la création de 6 531 m² de locaux modernes, écologiques et adaptés aux métiers d'aujourd'hui et de demain. Les travaux, prévus sur 34 mois, débiteront prochainement, avec en parallèle, un maintien total de l'activité pour les apprentis.

Une transformation majeure pour un site d'excellence ancré sur son territoire

Avec la construction de 6 531 m² de locaux modernes, pour un investissement de 25 millions d'euros, ce projet est une refonte importante pour l'établissement rolivarois. Financée majoritairement par le CFAie, cette reconstruction bénéficie également du soutien financier de l'État, de la Ville de Val-de-Reuil et de la Région Normandie. Les partenaires institutionnels locaux, la CCI Portes de Normandie, la CMA Normandie-Eure, et l'Agglomération Seine-Eure, ont eux-aussi contribué en apportant un appui significatif dans l'émergence et la concrétisation de ce projet.



Un défi ancré dans le quotidien

L'équipe de maîtrise d'œuvre AACD, SOGETI, ICEGEM, KUBE Structure, ACOUSTIBEL et l'assistant maîtrise d'ouvrage H2I accompagnent la mise en œuvre des travaux. Ces opérations sont prévues en 3 phases successives, qui chacune combineront déconstructions et reconstructions de bâtiments, dans une planification permettant la continuité de l'activité du CFA. Ce défi technique et organisationnel témoigne de la volonté du CFAie de maintenir son excellence et son engagement auprès des apprentis en formation.

Des espaces pédagogiques de pointe

Le futur CFAie sera également un outil innovant dédié à l'excellence des métiers. Il constituera une vitrine pour les métiers de l'artisanat et du commerce grâce à des équipements de dernière génération. On y trouvera trois laboratoires de pâtisserie, deux fournils de boulangerie, un laboratoire de chocolaterie, deux ateliers de fleuristerie, ainsi qu'un laboratoire de boucherie et un de charcuterie-traiteur. De plus, 25 nouvelles salles de formation, modernes et fonctionnelles, enrichiront les espaces pédagogiques. Cet environnement de travail renouvelé renforcera l'attractivité du CFAie auprès des jeunes, des familles et des entreprises partenaires.

Une ambition environnementale forte

La reconstruction du site s'inscrit dans une démarche exemplaire de développement durable. Les bâtiments bénéficieront d'une haute performance énergétique grâce à une isolation thermique par l'extérieur et une réduction de l'empreinte carbone. Des panneaux photovoltaïques et des capteurs solaires seront installés pour produire de l'énergie et de l'eau chaude. Le système de chauffage reposera sur une pompe à chaleur air/eau, tandis qu'une gestion optimisée des ressources inclura la récupération des eaux pluviales, notamment pour les besoins des ateliers de fleuristerie. Par ailleurs, une végétalisation soignée et des espaces paysagers offriront un cadre à la fois agréable et durable.

Un cadre de vie repensé pour le bien-être de tous

Ce projet ne se limite pas aux aspects pédagogiques. Il vise également à améliorer le quotidien des apprentis et des personnels. Pour cela, une restructuration complète du self est prévue afin d'offrir une expérience optimisée aux utilisateurs. Un foyer sera spécifiquement dédié aux apprentis, tandis que des zones de détente seront aménagées pour le personnel. Les terrasses et les espaces extérieurs seront repensés pour encourager les échanges et favoriser le bien-être. L'objectif de ces aménagements est de répondre aux besoins de convivialité et de concertation, tout en mettant en valeur le cadre de vie global.

Pose de la première pierre de la reconstruction du CFAie

Ce chantier d'envergure sera officiellement lancé le **vendredi 13 décembre 2024, à 15h**, lors d'une cérémonie inaugurale **en présence de nombreux élus locaux et régionaux et acteurs économiques du territoire.**

A PROPOS DE L'AIDAMCIE - CFAIE

Le CFAie propose plus de 30 formations par apprentissage dans les métiers de la boucherie charcuterie traiteur, de la boulangerie pâtisserie chocolaterie, de la fleur, de la mécanique automobile, de la coiffure, de la vente et des métiers de la restauration.

La gouvernance du CFAie est assurée par la CCI Portes de Normandie, la Chambre de Métiers et de l'Artisanat Normandie ainsi que par les organisations professionnelles.

Le CFAie se situe par sa taille parmi les plus importants CFA de France. Il forme environ 2 200 apprentis chaque année. Le CFAie dispose également d'un internat qui accueille 650 jeunes chaque année et met à disposition des transports, fréquentés par 1 300 apprentis.